
第８回南中学校区地域コミュニティ円卓会議総会議事録（要旨） 

平成 24 年 11 月 5 日 

南中学校区円卓会議事務局 

 

日 時 平成 24 年 11 月 4 日（日）13 時 30 分～16 時 30 分 

場 所 コミュニティセンター４Ｆ 大会議室 

出席者 役員・代議員 ３１名  委任状１２名   市民協働推進Ｇ地域担当 ２名 

概 要 

 

本日の総会は役員・代議員 61 名中出席 31 名、委任状 12 名 合計 43 名  部会員 11 名で会則第９条３項

により過半数以上であり、成立していることを報告いたします。 

２．議長挨拶         金子議長 

３．[第１号議案] 南中円卓会議の経過報告    金子議長 

１．本年度事業進捗(事業内容、予算執行状況)    資料８－１ 

２．理事会報告(第 35 回～第 39 回理事会議事録)    資料８－２ 

３．部会報告        資料８－３ 

①地域 コミュニティ部会      安藤さん 

②福祉・青少年健全育成部会      林代表 

③環境部会        今瀧代表  

④防犯・防災部会       有田代表 

⑤自治会交流会        有田副議長  

⑥地域活性化・シニア支援事業      木下理事  

４．事務局 

①運営費および広告費など予算      資料８－４ 

②コミュニティカフェ運営      資料８－５ 

  質疑応答 

  Ｑ．ネットワーク事業の「ベスト」について 

  Ａ．事務局で管理、ウォーキング等のイベントで活用する。防犯パトにも着用している。 

  Ｑ．「本家さぬきや」とはどういう企業か 

  Ａ．本社泉大津市、麺類の店舗展開している企業。今回は出店でなく、不動産事業として。 

  Ｑ．各部会メンバーについて当初からどのように推移しているのか。 

  Ａ．当初５８名よりスタート現在７１名登録。若い方の参加を考えている。 

 

第１号議案承認 

４．[第２号議案]  平成 25年度事業提案テーマ     資料８－６ 

③防犯・防災事業       有田代表 

④環境事業        今瀧代表 

⑤地域コミュニティ交流事業      安藤理事 

⑥地域コミュニティ醸成事業      中谷事務局 

⑦地域コミュニティ健全育成事業     林代表 

⑧地域活性化事業       木下理事 



①円卓会議推進事業       事務局 

②コミュニティカフェ事業      事務局 

 

25年度事業総額  4,633,420円で申請します。細部の調整により若干の金額変更ご了承ください。 

Ｑ．⑦⑧の事業については個別に事業提案必要では。次回よりそのようにしては。 

Ａ．内容詳細になっていないので、ネットワーク事業に入れた。次回総会には明確にしたい。 

意見．若い方の参加をしてもらうには、会議は夜にしてはどうか。 

   円卓会議の総予算を明確にしてほしい。（収支決算を出してほしい） 

Ｑ．ボランティア保険の加入はできているのか。 

Ａ．市の方でかけている。 

Ｑ．カフェ事業の１２０万円を活動拠点費用に変えてほしい。 

Ａ．カフェ事業は福祉部会ではなく円卓サロンみらいと事務局の事業である。変更は難しい。 

 

第２号議案承認 

５．その他連絡事項 

①南中円卓会議の NPO 化       金子議長 

②夏休み親子工作教室実施報告       今瀧副議長 資料８－７ 

③健康講演会開催について       今谷事務局 

１１月２４日（土）午後２時より   コミュニティセンター ４階大会議室 

テーマ「糖尿病について」（近畿大学医学部 山内 孝哲先生） 

④ホームページの開設 

http://nancyuu.com 

⑤地域一斉美化清掃 

１２月２日（日）９時～ 

 

以 上 

 


